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Nato il Consorzio 
della FranciacortaNel 1962, prima ancora del varo della legge sui vini Doc, è nato il Consorzio dei vini !^ |cia n i. Oggi, la crescita qualitativa e d’i J K g i n e  della Franciacorta ha preteso un altro parto: un consorzio tutto per sé. È stato presentato alla stampa il 4 maggio a Calino, presso Rovaio, dal presidente dott. Paolo Rabotti (Azienda agricola Monte Rossa) e dal vicepresidente Mauri-

<

zio Zanella (Azienda agricola Cà del Bosco). Al Consorzio hanno già"M£rito 65 azie^É (il 45% delle iscritte all’Albo della Canora di commercio), alle quali fanno capo 423,57 ettari, pari al 63 per cento dell’intera superficie vitata a Doc della Franciacorta.La Commissione tecnico-consultiva, subito nominata, è già al lavoro per la stesura del regolamento di produzione vitivinicola e della proposta di modifica del disciplina- re Doc. «Chiederemo una riduzione della 
resa per ettaro, ora fissata in 125 quintali, 
e soprattutto importanti integrazioni, quali 
ad esempio le temperature di vinificazione 
e i tempi minimi di affinamento», ha spiegato il dott. Rabotti.In una zona che ha la fortuna di avere | produttori che sono generalmente imprenditori di chiara fama si vuole dunque una Doc proiettata al futuro e un Consorzio molto attento a mantenere o ad innalzare ulteriormente la grande immagine che sij sono costruiti soprattutto gli spumanti classici della zona, che presto potrebbero chiamarsi semplicemente «Franciacorta».Ci saranno attriti con il Consorzio del vini bresciani? La Franciacorta sventolai rami d’olivo... •  Nella fo to : il presidente dott. Paolo Rabotti brinda con il vicepresidente Maurizio Zanella ai successi del | neonato Consorzio.


